

Hola a todos y bienvenidos al miércoles por la mañana..

Soy Stephen Whiteside, de theuptrend.com..

En el premercado de esta mañana, los futuros sobre índices bursátiles están bastante tranquilos..

Están ligeramente por encima del valor razonable..

Las materias primas son mixtas..

No hay muchos movimientos en el premercado esta mañana..

Estamos esperando el anuncio de la Fed..

esta tarde, y es entonces cuando esperamos que la volatilidad aumente dramáticamente..

Ahora, estamos enfocados en que Amazon genere una señal de venta..

Es sólo otra de las acciones tecnológicas de gran capitalización que están empezando a caer..

Por supuesto, todo esto empezó hace un par de semanas cuando Apple cayó del cielo..

Apple todavía está en señal de venta..

Eso cambiaría el miércoles con un cierre por encima de 180,02 dólares..

Hasta ahora, en el premercado, Apple ha bajado unos 50 centavos la última vez que revisé..

Ciertamente, no hay ninguna dirección en el mercado previo esta mañana..

Ahora, Apple forma parte del Dow 30..

El Dow Jones cayó ayer y volvió a recibir una señal de venta..

Entonces, si miramos el resto de las acciones tecnológicas en el DOW, podemos ver que.

Salesforce llega hoy ya con una señal de venta..

Esto también es válido para Cisco..

IBM ha estado en señal de venta desde hace unos días..

Luego tenemos a Intel uniéndose a la fiesta y Amazon se lanzará el martes..

Ahora, analizando algunas de las otras grandes tecnológicas..

acciones, tenemos a Microsoft en una señal de venta en este momento..

Tenemos a Netflix en señal de venta..

Tenemos a NVIDIA todavía en señal de venta, teniendo un día interno el martes..

Luego hablamos ayer sobre Shopify..

Continuó moviéndose hacia abajo.

y eso ejerció cierta presión a la baja sobre el TSX el martes..

Ahora todavía tenemos un puñado de empresas de gran capitalización..

acciones tecnológicas que todavía están en señales de compra en este momento, incluido Alphabet, que hizo.

un nuevo máximo el lunes y retrocedió ligeramente el martes..

Ahora tenemos a Meta y Tesla operando en el canal en este momento..

Si generamos señales de venta esta semana, eso nos daría un máximo más bajo para ambos..

de esas acciones, lo que, por supuesto, es un patrón gráfico bajista..

Notarás que en Tesla tenemos una brecha abierta allí que actualmente actúa como.

apoyo, y tendremos que ver si eso continúa manteniéndose..

Ayer hablé de la cola de dos mercados..

Tenemos al mercado canadiense intentando.

superar los máximos del verano mientras el mercado estadounidense intenta mantener los mínimos del verano..

Si observamos los iShares del TSX-60,.

Parece que la resistencia en 31,25 nos mantiene bajo control..

Ahora estamos cayendo bruscamente..

Hemos llenado ese vacío abierto y parece que queremos seguir bajando aquí..

Necesitamos cerrar el miércoles por debajo de 30,67 dólares para los iShares del TSX60..

La semana pasada, cuando apareció esto,.

dije que no tenía tanta confianza en este movimiento porque el mercado estaba siendo impulsado hacia arriba por.

sectores muy defensivos, que no suelen llevar al mercado a ninguna parte..

Pero eso es lo que pasó la semana pasada..

Y ayer, no fueron sólo las acciones tecnológicas las que nos hicieron retroceder..

Vimos que las acciones de oro volvieron a cotizar en el.

canal y vimos acciones de energía cotizar hacia la línea inferior del canal..

En ambos casos, todavía estamos en señales de compra antes de la acción comercial del miércoles..

pero eso ciertamente podría cambiar el miércoles..

Ahora bien, si analizamos el mercado estadounidense, el Dow Jones cayó ayer..

Vuelve a tener una señal de venta al cierre del martes..

Parece que alcanzamos un máximo más bajo la semana pasada y estamos a uno o dos días de.

volviendo a probar los mínimos del verano, a diferencia del S&P 500 o el Nasdaq 100, que.

Ambos ya están en señales de venta y ciertamente muy por encima de sus mínimos de agosto..

Ahora, cuando nos fijamos en el resto del mercado estadounidense, no parece tan bonito..

Tenemos los iShares del Russell 2000 cayendo por debajo de los mínimos de agosto..

Ese ya no es un nivel importante de apoyo..

Puedes ver que los mínimos de agosto se rompieron por un tiempo..

hace para el sector de microcaps, semiconductores y DOW Transports..

Ahora, el miércoles todo gira en torno a los rendimientos de los bonos..

Vimos que los rendimientos de los bonos subieron el martes por.

el de cinco años, el de diez años y el de treinta años..

Eso sí, los 30 años frenando un poco..

Son los rendimientos a corto plazo los que están.

subiendo más rápido que los rendimientos a largo plazo en este momento..

Será interesante ver cómo reacciona el mercado a la reunión de la Reserva Federal de esta tarde..

Terminemos analizando las materias primas..

Tenemos cobre nuevamente por debajo de la línea del canal inferior..

Negociamos a través de la línea del canal superior..

durante dos días pero no captó una señal de compra..

A diferencia del precio del oro, que todavía está en señal de compra, terminó el día justo.

hasta 30 centavos, por lo que no hay mucho entusiasmo por el oro en este momento..

La plata cotizó hasta la línea superior del canal antes de cerrar a la baja ese día..

El miércoles buscamos el cierre..

por encima de 23,70 para darnos una señal de compra de plata..

Luego CrudoI alcanzó un nuevo máximo ayer antes de revertirse, y revirtió nuestro.

El siguiente precio objetivo de 90,63 llegó hasta 90,75 antes de retroceder..

Todavía estamos en una señal de compra aquí, no.

preocupado por una señal de venta el miércoles..

Luego, mirando al gas natural, estamos mirando.

para un cierre el miércoles por encima de 3,05 dólares. Puedes ver que 293 actúa como soporte..

Parece que estamos poniendo una buena base..

allí, y no me sorprendería si pudiéramos comenzar las cosas y tomar otra.

alcanzará los máximos del verano durante las próximas semanas..

Terminemos mirando el VIX..

Y el VIX cotizó a través del Upper.

línea del canal por segundo día consecutivo, pero no cerró por encima de ella..

Así que el miércoles esperamos un cierre por encima de 14,59 dólares que nos dé una señal de compra..

Estamos encontrando soporte aquí justo encima del.

12,50 y tenemos resistencia en 18,75. En el mes de agosto hicimos.

comerciamos a través de la parte superior del canal del papel para moscas, pero no nos separamos de él..

Encontramos resistencia en el promedio móvil de 200 días..

Si el mercado va a tener un importante.

corrección en septiembre u octubre, necesitamos que el VIX comience a cotizar por encima de eso.

Promedio móvil de 200 días y no esperamos que eso suceda el miércoles..

Bien amigos, eso es todo por la presentación de esta mañana..

Los futuros sobre índices bursátiles están donde los dejé cuando comencé la presentación..

Buscando que la volatilidad se expanda dramáticamente después de las 2:30 de esta tarde..

Disfruta el resto de tu día..

La próxima vez que escuches mi voz será el jueves por la mañana..